

undefined - vendredi 31 mars 2023

Métropole de Grenoble

ÉCHIROLLES

Rugby : un sommet pour les U19, les seniors à Annemasse

Carmelo DI BENEDETTO



Les U19 balayent tout sur leur passage.

Si les cadets (U16) se sont inclinés samedi dernier au stade Robert-Barran de Saint-Martin-d'Hères face à Favèrges (5-12), les juniors (U19) ont en revanche brillé face également à Favèrges sur le même terrain. L'entente Échirolles/GUC/SMH a, en effet, dominé son adversaire à la suite d'un match de grande qualité. Il fut engagé et animé durant 80 minutes. Les Isérois ont été malmenés en début de rencontre, puis ont terrassé leurs adversaires, grâce à la rapidité de leurs enchaînements. L'entente menait 17-0 à la pause, avant de l'emporter 29-12 avec le point du bonus offensif.

Ce samedi, les deux équipes U16 et U19 vont se rendre à Annecy. Les Haut-Savoyards possèdent deux formations solides. Les cadets auront un adversaire à leur portée, alors que les U19 devront effectuer un grand match pour conserver leur première place, face à une équipe positionnée deuxième au classement. C'est véritablement le match au sommet du championnat. Les deux rencontres débiteront à 14 heures et 16 heures. Samedi, les jeunes de l'école de rugby seront à l'entraînement au stade Edmond Racca à la Commanderie dès 10 h 30, alors que les U12 joueront un tournoi à Saint-Laurent-du-Pont (14 heures), et les U14 une triangulaire à Lyon, au club Omnisports Lyonnais.

Dimanche 2 avril, les seniors de régional 1 du trio Morel-Vigne-Paquet vont livrer une grande bataille en Haute-Savoie face à Annemasse. Après une phase régulière remarquable, seulement trois défaites concédées, les Échirollois vont disputer un barrage qualificatif pour les phases finales du championnat de France. « Ce sera bien évidemment un obstacle pas facile à contourner, souffle

l'un des entraîneurs, Jean-Yves Morel. Annemasse est une belle équipe, difficile à manier sur sa pelouse. Pour autant, le challenge est à notre portée, le défi loin d'être insurmontable. L'équipe est composée de jeunes joueurs talentueux et insoucians. » Sur l'envie, la qualité du jeu proposé lors de la phase régulière, les Isérois peuvent espérer décrocher leur billet pour les 1/32^e de finale du championnat de France. Coup d'envoi à 15 heures.